



Agencia de Banca Comunitaria Banesco abrió sus puertas en Barquisimeto

El brazo de Banesco para atender a los microempresarios y personas no bancarizadas ya cuenta con 18 Agencias Comunitarias en todo el país.

Banca Comunitaria Banesco, la iniciativa de Banesco Banco Universal para ofrecer servicios y productos financieros microempresarios y personas no bancarizadas, abrió la puerta de su Agencia Comunitaria en Barquisimeto, estado Lara.

La agencia barquisimetana se une a la que recientemente fue abierta en Maracaibo. Así Banca Comunitaria Banesco dispone de una red de 18 Agencias Comunitarias ubicadas en Distrito Capital, Miranda, Carabobo, Aragua, Los Roques, Vargas, Zulia y Lara.

El acto contó con la presencia de miembros de la Junta Directiva de Banesco, encabezada por Juan Carlos Escotet Rodríguez, así como representantes de la Organización financiera en el estado Lara.

La Agencia Comunitaria está situada en la Carrera 22 entre calles 17 y avenida José María Vargas. Municipio Iribarren, Parroquia Catedral, Barquisimeto, estado Lara. El personal adscrito asciende a 28 personas, entre los que se incluyen 4 Analistas, 7 Promotores Comunitarios y 12 Asesores Comunitarios.

Los Asesores Comunitarios son los encargados de visitar directamente a los clientes para ofrecerles los distintos servicios y productos de la Banca Comunitaria.

Para el tercer trimestre del año operarán 7 Barras de Atención y 13 corresponsales no bancarios en Lara. Los Asesores Comunitarios atenderán los diferentes municipios que conforman el estado: Iribarren (Barquisimeto, Cují, Tamaca), Torres (Carora), Jiménez (Quíbor), Morán (El Tocuyo), Palavecino (Cabudare) y Crespo (Duaca). Asimismo, está previsto que se desplacen para ofrecer los servicios a los clientes de los estados Portuguesa y Yaracuy.

La Agencia Comunitaria de Barquisimeto comenzó la atención al público de manera preliminar en enero de 2011 y para el 30 de abril contaban con 812 clientes y se han liquidado 396 préstamos para trabajar por Bs. 2,80 millones con una tasa de morosidad de 0%.

Entre los diferentes negocios que atenderá Banca Comunitaria en Lara están: abastos, bodegas, supermercados, ventas de repuestos, autopartes, venta de ropa; carpintería, costura, repostería y heladerías; peluquería, talleres mecánicos, transporte público, entre otros.

El banco viene a ti

Con las oficinas abiertas en Lara y Zulia, Banca Comunitaria suma 18 Agencias Comunitarias que están ubicadas en La Vega, Antímamo, San Martín, Catia y El Cementerio en Distrito Capital; Petare, Guarenas, Higuerote, Cúa y Santa Teresa del Tuy (Miranda); La Isabelica–Valencia, Puerto Cabello y Valencia Centro (Carabobo); Palo Negro (Aragua); Los Roques y Maiquetía (Vargas).

Además dispone de 50 Comercios con Atención Personal (Barras de Atención) y 107 corresponsales no bancarios (POSWEBs) para atender a sus clientes.

Entre los productos que ofrece Banca Comunitaria figuran el Crédito para Trabajar que es un microcrédito que va desde Bs. 3.000 hasta Bs. 150.000 y con plazos de pago de 3 hasta 36 meses; la Cuenta Comunitaria, una cuenta electrónica que se abre con “0” bolívares; y el Ahorro Paso a Paso, un producto pasivo similar al San o la cajita y que permite al usuario ahorrar según sus necesidades.

Recientemente, Banca Comunitaria Banesco resultó ganadora del “Programa Tecnología para la Inclusión Financiera”, organizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Fondo Multilateral de Inversiones (FOMIN) y la Corporación Andina de Fomento (CAF) que contempla un aporte de US\$ 500.000 para el desarrollo del proyecto “Servicios Financieros a través del celular para la población no bancarizada”. Además, Banca Comunitaria recibió un reconocimiento como Emprendedor Social Sobresaliente el pasado 27 de abril en el marco del World Economic Forum sobre Latinoamérica en Río de Janeiro, Brasil.

Síguenos en Twitter por @banesco